

# *Le président panaméen indique que Raúl Castro a parlé avec le cœur au Sommet des Amériques*

---



La Havane, 20 avril (RHC).- Le président panaméen, Juan Carlos Varela a signalé que son homologue cubain, Raúl Castro a prononcé deux discours, l'un écrit par lui et l'autre par son cœur, lesquels ont été très émouvants au Sommet des Amériques qui s'est tenu à Panama.

Dans une interview parue sur le site « La Prensa », Juan Carlos Varela a relevé que Raúl Castro a parlé avec l'âme et avec les sentiments de tout ce qui a été vécu et de tout ce qui est survenu durant ces années de Révolution Cubaine.

Le Chef d'État panaméen a également qualifié de très professionnel le travail du ministère cubain des Affaires étrangères, spécialement de son ministre Bruno Rodríguez qu'il connaît depuis l'étape durant laquelle il a été ministre des Affaires Étrangères sous le gouvernement de l'ex-président Ricardo Martinelli.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/53292-le-president-panameen-indique-que-raul-castro-a-parle-avec-le-coeur-au-sommet-des-ameriques>



**Radio Habana Cuba**